

En Estos momentos...

Valen R

Image not found.

Capítulo 1

Para amar la libertad se necesita de encierro, dejar de existir por un breve segundo, ese vacío que genera el alejarte de las personas que más amas, de poco y con cautela el silencio se hace dueño de los días y te lleva a lo más profundo del alma, te hace recordar tiempos mejores y más sencillos donde quizá cometías errores y no te dabas cuenta de ello o te lleva al abrazo tierno y cálido de una abuela, también a los miles de "te amo" de tu padre o un simple "vas a venir a comer" de tu madre, un "te extraño" de algún hermano/a. A veces que uno siente en el encierro no son las mismas que se piensan, quizá se llega a pensar en que sería de uno si alguien a quien amamos muriera... el simple hecho de no poder despedirnos nos mata, lenta y dolorosamente, va cerrando puertas, también va abriendo muchas más pero siempre las tomamos con cautela.

Y... es que si le tenemos tanto miedo a la muerte nada más que encerrarnos queda...

Me pregunto todos los días:

¿Qué tanto puede sufrir una persona por otra?

¿Qué tan indecisos podemos ser en cuanto al amor?

¿Qué poder tenemos sobre el otro? y ¿Qué poder tiene el otro sobre nosotros?

¿Realmente existe el deseo? o ¿Solo es una ilusión del inconsciente?

En momentos como este siento un vacío tan grande, realmente nunca supe bien porque, si se por quien... realmente no estoy destinada a comprenderme ni a ser comprendida dado mi alto grado de indecisión, mi vida es un acumulativo de malas decisiones... es un caos muy ordenado, me dedico de vez en cuando a pausar mi vida, detenerme en un parque o lugar con mucha naturaleza y pausar mi vida para luego reiniciar todo con paciencia y entendimiento. Supongo que si fuera otra persona vería todo desde otra perspectiva...

En este momento me encuentro lejos de mi alma, lejos de mis seres queridos, lejos de mis amigos, el anhelo que tengo por un cálido abrazo y una buena charla hasta las 6 de la mañana es infinito, porque eso soy yo, un cúmulo de pequeños momentos, buenos o malos, para mí son aprendizaje y lo que hoy me toca aprender es que la soledad me afecta tanto que me hace sentirme vacía y incomprendida, quizá tenga que

aprender a amarme asi, lejos de mi centro.